

Primer vicepresidente de Cuba viaja de Rusia hacia Japón



Moscú, 30 may (RHC) El primer vicepresidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, concluyó su primera visita oficial a Rusia y partió rumbo a Japón.

Poco antes de la partida, Díaz-Canel aseguró que su permanencia en el Instituto Pushkin le permitió apreciar la intensidad, magnitud y diversidad de la cooperación ruso-cubana.

Se trata de una expresión humanista, del conocimiento y la cultura, como es la formación de estudiantes cubanos en la lengua rusa, afirmó el vicepresidente de Cuba tras dialogar con el viceministro de Educación Veniamin Kaganov y la rectora, Margarita Rusetskaya.

Días-Canel consideró que los resultados son positivos a partir de la buena opinión de los profesores sobre los estudiantes, y subrayó que existe un buen criterio de los alumnos sobre todo por el rigor académico y por las posibilidades que tienen con este tipo de beca.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/95112-primer-vicepresidente-de-cuba-viaja-de-rusia-hacia-japon>



Radio Habana Cuba